

RPM 1

zur Webseite

„Gehört definitiv zu den besten Plattenspielern seiner Preisklasse.“



- Den alten Blues-Sound gibt der Pro-Ject RPM 1 **absolut erstklassig** wieder. Der Klang ist **differenziert** und gleichzeitig auf ein **festes und üppiges Bassfundament** gebaut. Besonders beeindruckend stellt der Pro-Ject RPM 1 aber die Stimme des Sängers **voluminös, üppig und riesengroß mitten in den Raum**.
- In der Preisklasse bis 500 Euro, in der der Pro-Ject RPM 1 jedoch spielt, braucht er sich mit **seiner Performance** in keiner Hinsicht verstecken.
- **Bass, Höhen und Räumlichkeit** hat auch dieser günstige Einsteiger verblüffend **gut drauf**.
- Durch die **gesteigerte Präzision** wirkt der Klang vor dem dunklen Bass **ausdifferenzierter und detaillierter**.
- Der RPM 1 Carbon macht den Ansprüchen an einen innovativen und engagierten Hersteller wie Pro-Ject alle Ehre! Der günstige Plattenspieler ist **eigenständig designt und makellos verarbeitet**.